

Küsnacht, im Februar 2015

## DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme beim Heimgang unseres

# Hans Peter Knoepfel-Luchsinger

hat uns tief berührt und gibt uns Kraft und Trost.

Wir danken für die Briefe, Karten und Blumen sowie grosszügigen Spenden. Die Zeichen freundschaftlicher Wertschätzung für unseren Peter haben uns gut getan.

Unserer besonderer Dank geht an:

- Frau Pfr. Brigitte Crummenerl für die feinfühlig und tröstliche Gestaltung der Abschiedsfeier;
- Frau Esther Schwalm und Herrn Jürg Tobler für die bewegende musikalische Begleitung des Gottesdienstes;
- den Hausarzt Dr. Felix Angst und das Pflegepersonal der Residenz Bethesda für die einfühlsame und kompetente Betreuung.

Die Trauerfamilie